



¿A dónde irá el Gabinete?

PREGUNTA
SIN OFENSA

KARINA
AGUILAR

@aguilarkarina



Mientras que a los aspirantes presidenciales de Morena los hicieron volar desde muy temprano en la contienda rumbo al 2024, hay otros políticos oficialistas que ya comenzaron a correr y algunos más que se mantienen a paso firme, pero que eventualmente dejarán sus cargos en el Gabinete y administración pública federal para competir por uno nuevo.

Y es que el próximo año, además de la presidencia de la República se disputarán nueve gubernaturas, lo que ha hecho que diversos perfiles de Morena que buscan encabezar las contiendas a nivel local comiencen la carrera, contagiados además por la efervescencia de la elección federal.

Sin embargo, de manera oficial, el proceso todavía no inicia para ningún cargo, será hasta septiembre próximo cuando el año electoral se dé por inaugurado, aunque el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Electoral, ya avalaron los nuevos tiempos, que por cierto están fuera de la Ley.

De ahí que en el Gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador y en las principales dependencias se avizore una desbandada hacia finales de 2023 y principios de 2024.

Entre los principales personajes que podrían renunciar a su cargo próximamente están la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien busca la candidatura para gobernar la Ciudad de México; la secretaria de Energía, Rocío Nahle también se perfila para contender en Veracruz; el Director General del IMSS, Zoé Robledo deberá separarse del

cargo para buscar la candidatura en Chiapas, la cual también será disputada por el actual líder de Morena en el Senado, Eduardo Ramírez.

Por Puebla, están en la pelea el presidente del Senado, Alejandro Armenta y el líder de los diputados federales morenistas, Ignacio Mier; por Morelos, el Coordinador General de Política y Gobierno, Rabindranath Salazarya ha levantado la mano.

Por Guanajuato quieren la candidatura el Procurador Federal del Consumidor, Ricardo Sheffield junto al Director General del INDEP Ernesto Prieto y la Senadora Malú Micher; Joaquín Díaz, Delegado de Programas del Bienestar y la Senadora Verónica Farjat piensan competir por Yucatán; el Director de Pemex, Octavio Romero por Tabasco; y el Diputado Antonio Pérez en Jalisco.

Todos ellos permanecen en sus cargos porque el presidente, López Obrador no les ha permitido renunciar aunque conoce de sus aspiraciones y fortaleza locales.

Por ello, resulta extraño que, a pesar de no ser tiempos oficiales, otros personajes como: Javier May, Director de Fonatur; Julio Huerta, secretario de Gobierno de Puebla; Margarita González, Directora de la Lotería Nacional y la senadora Lucía Meza, hayan decidido dejar sus cargos.

López Obrador ha dejado claro que si en algo se ha vuelto experto, es en la matemática electoral y sabe quienes son las mujeres y hombres fuertes que le permitirán seguir ganando territorio. ¿Y el Gabinete?

Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:

¿Respetarán López Obrador y los gobernadores las “nuevas” reglas toleradas por el INE y evitarán favorecer desde sus cargos a los aspirantes presidenciales? ¿O será que el árbitro electoral ya no es tan imparcial?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24HORAS.